8 Pieces
Réf. 4777V
1990 000 €

Ste-Maxime
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Magnifique villa dans un domaine privé proche des plages de la
Nartelle, entretenue avec soin et congue pour offrir un maximum de
confort et de facilité d'utilisation. Elle est exposée plein sud, bénéficiant
ainsi d'une luminosité exceptionnelle tout au long de la journée, et sans
aucun vis-a-vis garantissant une totale intimité. La villa est spacieuse et

bien aménagée, les chambres ont toutes une belle vue sur le jardin. Le

jardin est luxuriant, avec des arbres matures, des arbustes fleuris et une
magnifique pelouse verdoyante qui créent un environnement paisible et

agréable.Vous profiterez ...

Stunning villa in a private estate close to the beaches of La Nartelle, meticulously
maintained and designed to offer maximum comfort and ease of use. It is
south-facing, with exceptional brightness throughout the day, and with no vis-a-vis
ensuring total privacy. The villa is spacious and well-appointed, with bedrooms all
having beautiful views of the garden. The garden is lush, with mature trees,
flowering shrubs, and a beautiful green lawn that create a peaceful and pleasant
environment.You will also enjoy its overflow heated swimming pool, surrounded by

a beautiful terrace for relaxation ...

AGENCE BIRD
6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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